

Teniendo en cuenta que Euronews es un canal paneuropeo apoyado por la Unión Europea, ruego a la Comisión que responda a las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento la Comisión de lo que sucede con el canal Euronews? ¿Existe alguna amenaza de que se ponga fin a la emisión en portugués del canal Euronews?
2. ¿Qué medidas ha tomado o va a tomar para garantizar la versión portuguesa de Euronews?

Respuesta del Sr. Prodi en nombre de la Comisión

(5 de febrero de 2003)

Se ruego a Su Señoría se refiera a la respuesta de la Comisión a la pregunta escrita P-3364/02 del Sr. Ribeiro e Castro⁽¹⁾

⁽¹⁾ Ver pág. 54.

(2003/C 242 E/074)

**PREGUNTA ESCRITA E-3740/02
de Gabriele Stauner (PPE-DE) a la Comisión**

(19 de diciembre de 2002)

Asunto: Cuentas anuales para el ejercicio 2001

En el Diario Oficial⁽¹⁾, la Comisión publicó las cuentas anuales de las Comunidades Europeas relativas a las operaciones del presupuesto del ejercicio 2001 (estados consolidados sobre la ejecución presupuestaria y estados financieros consolidados).

¿Puede facilitar la Comisión una lista de todas las modificaciones ulteriores que se han introducido en las cuentas anuales ahora publicadas en comparación con la versión transmitida al Parlamento el 30 de abril de 2002?

⁽¹⁾ DO C 296 de 28.11.2002.

Respuesta de la Sra. Schreyer en nombre de la Comisión

(29 de enero de 2003)

No se ha introducido ninguna modificación. Las cuentas anuales se publican en el Diario Oficial el mismo día que el Informe anual del Tribunal de Cuentas.

(2003/C 242 E/075)

**PREGUNTA ESCRITA E-3752/02
de Kathleen Van Brempt (PSE) a la Comisión**

(20 de diciembre de 2002)

Asunto: Palladium

En la próxima edición de Windows, Microsoft quiere incorporar un «cierre virtual» llamado Palladium. Según Microsoft, el objetivo de esta iniciativa consiste en proteger los PC contra los virus informáticos y el spam. Asimismo, podría constituir un medio para acabar con las copias ilegales de software. Por último, Palladium dotará a cada PC de un código de identificación único. Sin embargo, existe el temor de que este código de identificación, desarrollado por Microsoft, dificulte la utilización del software de la competencia.

1. ¿Cómo garantizará la Comisión que Microsoft no abusará de Palladium para acabar con sus competidores? ¿No amenaza Palladium el desarrollo de software libre, también llamado software open source?
2. En PC equipados con Palladium sólo funciona software compatible con el mismo. ¿Es legal que una empresa que vende software pueda regular la venta del mismo? ¿No opina la Comisión que, como autoridad, su función es regular esta situación?

Respuesta del Sr. Monti en nombre de la Comisión

(12 de febrero de 2003)

1. La Comisión conoce la iniciativa Palladium de Microsoft. Este proyecto aún está en sus comienzos. Como tal, y a falta de denuncia oficial, la Comisión no lo está investigando. Sin embargo, la Comisión es plenamente consciente del potencial impacto de tecnologías como Palladium en una serie de ámbitos, incluido el desarrollo de software libre (open source), cuestiones de control y derechos del usuario, cuestiones de privacidad y disposición de contenido. La Comisión está comprometida a actuar en el marco de sus facultades en favor de la innovación y dialoga activamente con todas las partes que se pronuncian sobre Palladium.
2. Palladium no está actualmente incorporado en ningún producto de Microsoft en el mercado, por lo que es prematuro que la Comisión valore sus efectos. Como autoridad responsable de los asuntos de competencia, la Comisión vela por asegurar que la conducta en el mercado sea compatible con las normas sobre competencia de la Comunidad, de manera que en el mercado se logren productos beneficiosos para los consumidores, la competencia y la innovación.

(2003/C 242 E/076)

PREGUNTA ESCRITA P-3770/02 de Bart Staes (Verts/ALE) a la Comisión

(16 de diciembre de 2002)

Asunto: Reconversión de la industria del armamento

Antes de la reforma de los Fondos Estructurales, el programa Konver facilitaba, en su caso, a la industria del armamento recursos financieros que permitían su reconversión hacia actividades civiles. Estas medidas de reconversión en favor de la industria del armamento están incluidas ahora en el presupuesto normal de los Fondos Estructurales.

¿Puede indicar la Comisión qué importe se ha destinado en los últimos 15 años a las ayudas a la reconversión de la industria del armamento, desglosando por Estado miembro de qué manera se utilizaron estos fondos?

¿Puede indicar concretamente qué empresas o autoridades han utilizado estas ayudas en Bélgica?

¿Se ha llevado ya a cabo una evaluación de las ayudas globales a la reconversión de la industria del armamento? ¿Puede indicar la Comisión cuántos puestos de trabajo inicialmente dependientes de la industria del armamento se han trasladado al sector civil?

Respuesta complementaria del Sr. Barnier en nombre de la Comisión

(11 de marzo de 2003)

La iniciativa comunitaria Konver se estableció en 1993 en la línea de las acciones especiales Perifra I y II adoptadas en 1991 y 1992. Se elaboró al final del periodo presupuestario 1989-1993 de los Fondos